



開校記念式典

4月28日(金)に、開校記念式典が行われました。林順一校長からは「桐商の歴史を学び、伝統の重みを感じてほしい。『進取創造 至誠』の校訓のもと文武両道に励み、真の人間関係を築いて、将来地域を支える人材に成長してほしい。」、前原毅同窓会長からは「同窓会とは伝統・人とのつながりを縦の糸、仲間を横の糸とした織物のようなものであり、仲間同士の信頼・感謝の気持ちをが絆となって、桐商を結びつけている。技術革新による時代の変化に対応し、卒業後の社会における即戦力となれるよう励んでほしい。」と、それぞれ式辞が述べられました。

主権者教育

5月17日(水)に、「笑える！政治教育ショー in群馬」を行いました。お笑い芸人の「流れ星☆」が講師となり、ワークショップ等を行って、政治や選挙、社会問題を解決するために行動することの大切さについて学びました。



高校総体壮行会

5月11日(木)に、高校総体壮行会を行いました。

各部活動が高校総体に向けて決意表明をし、これまでの練習の成果を発揮し、優勝そして関東大会へ出場できるよう精一杯努力をしてくと熱く述べてくれました。

今年度は全校生徒が体育館に集まり、一体感を持って臨むことができました。

群馬県高等学校総合体育大会 結果

○男子バドミントン部
男子学校対抗戦 優勝
:関東大会出場
男子シングルス 須藤大翔 準優勝
:インターハイ出場



○女子バドミントン部
女子学校対抗戦 準優勝
:関東大会出場



○女子バスケットボール部
優勝:関東大会出場



○男子バレーボール部
準優勝:関東大会出場



○陸上競技部
3年瀬戸遙希 男子走高跳 優勝
2年檜原空 三段跳 第4位
3年大谷真央 女子やり投 第6位
:関東大会出場



○男子ソフトテニス部
団体ベスト8
個人:関東大会出場

自己発見・自己探求について (定時制)



5月12日(金)に、桐生大学教授の大澤先生をお招きし、「エゴグラムを使った自己発見・自己探求について」というテーマでご講義をしていただきました。今年度、毎週金曜4限に設定されている総合的な探究の時間では、「他学年との交流・ふれあいを通じたよりよい人間関係の育成」を目標に掲げています。講義の内容をふまえ、自分自身で設定した目標の修正・補足を行い、グループのメンバーと活発な意見交換をしながら、前期の活動目標を設定することができました。今後、普段の学校生活や就職・進学の際の自己分析などにも活かしてもらえればと思います。

6月の主な行事

■ 2(金)
(定)PTA総会

■ 5(月)
(全)3学年進路ガイダンス

■ 7(水)
(全)3学年保護者会

■ 11(日)
日商簿記検定

■ 15(木)
(全)(定)マナーアップ運動

■ 17(土)
商業競技大会

■ 18(日)
全商ビジネス計算実務検定

■ 25(日)
全商簿記実務検定

■ 27(火)~30(金)
(定)期末テスト

■ 26(月)~29(木)
(全)期末テスト

タイトル作成: 山口奈々さん